

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

- INICIO
- NOTICIAS
- CRÓNICA JUDICIAL
- OPINIÓN
- DEPORTES
- SOCIALES
- CULTURA
- VARIEDADES
- VÍDEOS
- TECNOLOGÍA

EDICTOS Y CLASIFICADOS



Inicio > Generales > 'Privatización de **Ecopetrol** sería un error para la economía colombiana': Efraín Cepeda

Generales | Nacional

- Advertisement -

'Privatización de **Ecopetrol** sería un error para la economía colombiana': Efraín Cepeda

Por Redaccion - 15 mayo, 2019

74 0

Me gusta 26



Efraín Cepeda, Senador de la República.

Un llamado a buscar otras soluciones diferentes a la venta de la empresa **Ecopetrol** para el financiamiento de los programas sociales en el país, hizo este miércoles el senador por el partido Conservador, Efraín Cepeda, al presidente Iván Duque.

A través de su cuenta de Twitter, el congresista señaló que sería un "grave error" para la economía colombiana privatizar la empresa. "**Ecopetrol** no debe ser privatizado, este activo estatal y patrimonio nacional ino se toca! Su privatización sería a todas luces un error para la economía colombiana", escribió Cepeda.

Efraín Cepeda
@EfrainCepeda

Ecopetrol no debe ser privatizado, este activo estatal y patrimonio nacional ino se toca! Su privatización sería a todas luces un error para la economía colombiana. Solicitamos al Presidente @IvanDuque buscar otras alternativas de financiamiento para el país.

11 10:34 - 15 may. 2019

Ver los otros Tweets de Efraín Cepeda

El congresista hizo además un llamado al presidente Duque para buscar otras alternativas de financiamiento.

La venta de una parte de la empresa se ha ventilado luego de que el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, anunciara la venta de la compañía afirmando que "tenemos una autorización para vender una parte de la actual propiedad del Estado en esta compañía. Esa autorización va hasta un 8,5%. Y obviamente está en discusión la manera de lograr llevar al mercado esa propiedad".

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 26



Artículo anterior

Deportistas del Team Barranquilla sobresalieron en Juegos Universitarios Regionales ASCUN

Artículo siguiente

JEP le dijo no a extradición de 'Santrich' y ordenó su libertad inmediata

Redaccion

Artículo relacionados Más del autor



Renunció el fiscal General Néstor Humberto Martínez tras decisión de la JEP en caso 'Santrich'



En el primer trimestre de 2019 la economía colombiana creció 2,8%



JEP le dijo no a extradición de 'Santrich' y ordenó su libertad inmediata



Más leídas



Catherine Ibagüen estará presente en el Rafael Cotes durante el fin...

Deportes 15 mayo, 2019



El liberalismo del Atlántico exige más claridad en las decisiones de...

Local 14 mayo, 2019



Renunció el fiscal General Néstor Humberto Martínez tras decisión de la...

Nacional 15 mayo, 2019



En el primer trimestre de 2019 la economía colombiana creció 2,8%

Económica 15 mayo, 2019

Cargar más

Últimas Noticias



En el primer trimestre de 2019 la economía colombiana creció 2,8%



'Privatización de **Ecopetrol** sería un error para la economía colombiana': Efraín...



Mujer asesinada en Baranoa era constantemente agredida por su pareja y...



Dura situación para los vendedores ambulantes del centro de Barranquilla



- Advertisement -

Más leídas



Catherine Ibagüen estará presente en el Rafael Cotes durante el fin...

Deportes 15 mayo, 2019



El liberalismo del Atlántico exige más claridad en las decisiones de...

Local 14 mayo, 2019



Renunció el fiscal General Néstor Humberto Martínez tras decisión de la...

Nacional 15 mayo, 2019



En el primer trimestre de 2019 la economía colombiana creció 2,8%



En el primer trimestre de 2019 la economía colombiana creció 2,8%



'Privatización de **Ecopetrol** sería un error para la economía colombiana': Efraín...



Mujer asesinada en Baranoa era constantemente agredida por su pareja y...



Dura situación para los vendedores ambulantes del centro de Barranquilla



Más historias



En el primer trimestre de 2019 la economía colombiana creció 2,8%

Económica 15 mayo, 2019



Mujer asesinada en Baranoa era constantemente agredida por su pareja y...

Generales 15 mayo, 2019

SOBRE NOSOTROS



La Libertad es un periódico colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 p...

